
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2017/00027            DEL  20/09/2017 

 

OGGETTO :    INTITOLAZIONE STRADA AL COMPIANTO CONCITTADINO VITO 

VASILE: PROPOSTA 

 

L’anno duemiladiciasette il giorno 20 del mese di settembre, alle ore 12:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio NO  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo NO  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Antonio de Stasio Paolo Di Lauro  

 



 

A relazione del Presidente, avv.Giovanni Moretti 

 

        Premesso che la 1^ Commissione permanente “Sport-Cultura-Scuola-Mercati” nella seduta del 

18/07/2017 ha espresso la volontà di intitolare una via del  V Municipio al defunto Vito Vasile, 

storico imprenditore del territorio, da poco scomparso, nonché individuare una strada idonea a tal 

fine. 

        Rimarcando l’intento dell’amministrazione municipale di porre in essere questo atto simbolico, 

pur in assenza dei prescritti termini di legge (10 anni dal decesso), data la caratura morale ed 

imprenditoraile del sig.Vito Vasile. 

      Al fine di porre in essere una proposta di semplice attuazione, evitando di individuare una strada 

attualmente già intitolata e concordemente con il figlio del de cuius, si propende per la strada 

prospiciente l’hotel Parco dei Principi. La predetta via, che consta di un solo numero civico (il 

num.1), è immediatamente a ridosso della struttura ricettiva, ed è individuabile fra la SP 156 

Bitonto-Palese Aeroporto e la via Ermanno Pirè, di cui è di fatto la prosecuzione. 

      La commissione all’uopo ha recepito un curriculum vitae del sig.Vito Vasile,  allegato al 

presente provvedimento quale parte integrante. 

 

 

                                                Il CONSIGLIO MUNICIPALE  

  

UDITA la relazione del Presidente; 

VISTA la proposta formulata dalla 1^ Comm.ne permanente e ritenutela meritevole di 

approvazione; 

VISTO lo Statuto Comunale; 

VISTO il Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità tecnica in ordine al contenuto della proposta; 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile in relazione al contenutodel presente 

provvedimento che non comporta impegni di spesa. 

 

 

D E L I B E R A 

 

 

PROPORRE alla Rip.ne Toponomastica, Statistica e Censimenti l’avvio dell’iter burocartico 

relativa all’intitolazione di strada prospiciente l’hotel Parco dei Principi immediatamente a ridosso 

della struttura ricettiva, individuabile fra la SP 156 Bitonto-Palese Aeroporto e la via Ermanno Pirè, 

al compianto concittadino Vito Vasile. 

 

 



 

 

Con n.9 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.9 consiglieri presenti e votanti  

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del 

TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

 

Co n n .9  vot i  favorev o l i ,  su  n .9  co ns i g l i er i  prese nt i  e  vo ta nt i  
 

 

DELIBERA 
 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 













Seduta del 20 settembre 2017 

 

Passiamo all’ulteriore punto, al 6° punto, Intitolazione di 

una strada al compianto concittadino Vito Vasile. Passo la 

parola al consigliere Di Siena. Grazie.  

 

Consigliere Di Siena 

Grazie, Presidente. Io mi ricollego a quanto stavamo dicendo 

prima. Nello specifico, sempre tornando a quell’incontro che 

la Commissione ha avuto con il dottor Vasile, noi abbiamo 

proposto di intitolare  un strada del Municipio però buona 

regola vuole che si parli quantomeno con i congiunti per 

capire anche un po’ se loro accettano questo tipo di, perché 

magari c’è anche gente che non gradisce. Il dottor Vasile ci 

ha proposto di, perché noi abbiamo sempre pensato anche, 

delle strade un po’ più grandi, un po’ più importanti, 

possono anche fare più piacere alle volte ai congiunti, 

invece con grande semplicità e con grande umiltà il dottor 

Vasile ci ha detto “ guardate, c’è la strada che è subito 

davanti al Vittoria Park Hotel che di fatto è la 

prosecuzione di Via Pirè, Via Ermanno Pirè, è un piccolo 

tratto di strada che è esattamente davanti al parco dei 

Principi e che poi si collega alla strada provinciale 156, 

la Bitonto- Aeroporto, è un piccolo tratto di strada, 

saranno neanche un centinaio di metri attualmente priva di 

indicazione toponomastica  e per la quale la Commissione ha 



proposto appunto l’intitolazione a Vito Vasile che non ha 

bisogno, almeno per chi è Palesino o Santospiritese, non ha 

assolutamente bisogno né di una menzione sul curriculum 

vitae né altro perché una delle persone più note anche e 

soprattutto a tutti i tifosi di Bari, di questo territorio. 

Quindi io anche qui vi chiedo di approvare questa proposta 

di delibera  all’unanimità. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, Consigliere. Ci sono altri interventi? Consigliere 

Ranieri. 

 

Consigliere Ranieri 

Ovviamente non posso che essere d’accordo sulla 

intitolazione di una strada per l’amico Vito anche perché 

poi c’è un rapporto di amicizia fraterna con Antonio e non 

sono d’accordo però su quella strada perché lì sembrerebbe 

quasi non essere Palese. Vito meriterebbe qualcosa di più 

secondo me. Certo, se c’è stato un confronto   e siete tutti 

d’accordo, però sembrerebbe  quasi di allontanarci perché 

Palese è da un’altra parte, sicuramente lì è la parte più 

estrema del nostro territorio ma siamo  pieni di strade 

intitolate, sicuramente meriti ect., a perfetti sconosciuti. 

Siamo sicuri di voler intitolare e dare questa indicaizone 

per cuna strada così.. 

 



Consigliere.. 

 Sì, perché consigliere, mi scusi se la interrompo, no, io 

capisco, c’è stato un confronto con Antonio vasile che ha 

accolto in maniera entusiasta questa proposta, sì, perché, 

il parco dei Principi per chi conosce la storia, la vicenda 

di tutta quella lottizzazione e chi conosceva Vito, sa che 

cosa ha passato Vito per tutta quella storia lì, sa che cosa 

rappresenta quella lotta lì, quella lottizzazione lì, quindi 

avere l’intitolazione lì ha per la famiglia un significato 

ben più grande, ben più importante di una qualsiasi altra 

strada del territorio del 5° Municipio. Questo non lo dico 

io, non sono parole mie. Forse non mi sono spiegato bene io 

prima, forse non mi sono spiegato bene io prima, ma sì, la 

volontà della Commissione era in continuità con quanto sta 

dicendo lei, soltanto che la famiglia ha espresso un 

desiderata e la Commissione ha ben accettato, tutto qua.  

 

Presidente 

Grazie. Consigliere De Matteo? Benissimo. Anche in questo 

caso  esprimo la mia totale adesione anche perché  è stato, 

e la famiglia continua ad essere una grossa realtà 

imprenditoriale del nostro territorio, è stato un grande 

imprenditore, ha aiutato tantissime famiglie del territorio, 

ha sempre privilegiato la manodopera dei Palesini, i suoi 

collaboratori sono Palesini, la maggior parte quindi ha 

valorizzato, è stato uno degli uomini figli del territorio 



che ha valorizzato il nostro Municipio in particolare Palese 

quindi mi trovo pienamente d’accordo e anche in questo caso 

invito tutti a votare alla unanimità. Passiamo alla 

votazione.  

È uscito il Consigliere Lomoro alle 13,28.  

Passiamo alla votazione. Un attimo, due minuti di 

sospensione. 

 

Sospensione 

 

Presidente 

Riprendiamo la seduta  e rientra il consigliere Lomoro alle 

13,29. Quindi siamo tutti presenti. Passiamo alla votazione.  

Chi è favorevole alla intitolazione al compianto Vito Vasile 

della strada così indicata. All’unanimità dei presenti.  

Votiamo la immediata esecutività. Sempre alla unanimità dei 

presenti.  

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

02/10/2017 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 02/10/2017 

 Il Segretario verbalizzante 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 02/10/2017 al 16/10/2017. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Angelo De Maria 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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